

卒業式を迎えて…

3月に入り、春の日差しに木の芽もふくらみ、節々の花々がそこかしこに咲き始めています。かぐわしい匂いに気分も心地よく感じる今日この頃です。

『第8回卒業証書授与式』が、11日（木）に挙行されます。コロナ禍であるため、1, 2年生が参加できることをすごく残念に思います。3年間最後の行事、3年生の凛々しく素晴らしい姿を見せてあげられないことは、どんなに1, 2年生にとってマイナスになることでしょう、本当に悔しいです。

中学校生活でどんな経験をしたのでしょうか。彼らの姿に表れるたくましく成長した姿を、保護者や先生方に堂々と見せてほしいと思っています。

そして、会場にいる皆さん、ご家族、取り囲む全ての皆さん、感謝の心で包まれる温かい一日を過ごしてほしいと思います。



～ご協力のお願い～ 3年生・保護者へ

【卒業式】

- カメラ・スマートフォン等での写真・動画の撮影について
 - ・生徒が、保護者所有のカメラ、スマートフォン等で写真・動画等を撮影しないようお願いします。
 - ・生徒のカメラ・スマートフォン等の持参は禁止です。
※卒業式は学校行事（授業の一環）であるという意識をもって取り組ませたいと思います。また、個人情報の保護という観点からも保護者が撮影した写真・動画等のインターネット上への掲載についてもご配慮願います。

【卒業後】

- 卒業式翌日以降（県立高校合格発表日は除く）、24日修了式までは卒業生の平日の来校は原則禁止とします。（二次募集受検対象生徒は別です）
- 春休みの土、日、祝日（3月中）の部活動参加については、練習補助（主体は1, 2年生です）で参加は認めますが、高校進学の準備を最優先とし、積極的な参加は控えるようお願いします。（部活動顧問と相談してください）また、4月は新年度準備のため、生徒の来校は極力避けるようお願いします。（4月1日から入学式までの来校は原則禁止です）
- 新年度以降、来校したい場合は、原則17:00以降とします。



「スマホ」のご注意を！

卒業時や学年末の春休みは、気持ちも大きくなり、トラブルが多く発生します。

そこで生徒の皆さんには、利用する際、次のような点に十分気を付けてください。



○マナーを守る。

○人を傷つけない内容か、送信前に見直す。

○個人情報(写真を含む)を載せない、送らない。

○ネットで知り合った人と直接会わない。

○使い過ぎないようにはじめをつける。

学校でも引き続き指導をしていきますが、ご家庭でもよろしくお願いします。また、何か心配なことがある場合は早めにご相談ください。



私たちの『十の誓い』



『YASATO PRIDE！』

生徒の皆さん一人一人が考えた『YASATO PRIDE』を、代表委員が集まって話し合い、決定しました。3年生がいる間に、八郷中生である自分たちの伝統を言葉に残してほしいと思い、このプロジェクトを立ち上げました。

みんなの思いを言霊とし、この言葉を自分たちの行動の柱として生活していきたいと考えます。

生徒同士が信頼を生み、チーム YASATO として機能していく集団、学校となるよう、その学校風土を育んでいってほしいと思います。八郷中を誇りに思うこと、自分にプライドをもつこと、そこに集う仲間を誇りに思うこと、すごく大切です。

< 八郷中生の行動指針 >

- 一、私たちは、明るくあいさつをする生徒です。
- 一、私たちは、笑顔あふれる生徒です。
- 一、私たちは、思いやりがあり、優しい生徒です。
- 一、私たちは、仲間と協力する生徒です。
- 一、私たちは、メリハリのある生徒です。
- 一、私たちは、お互いを尊重し、公平に接する生徒です。
- 一、私たちは、何事にも挑戦し、努力し続ける生徒です。
- 一、私たちは、文武両道、自ら積極的に行動する生徒です
- 一、私たちは、感謝の気持ちを忘れない、礼儀正しい生徒です
- 一、私たちは、八郷中学校を誇りにする生徒です。

『自分たちはこうだ』と言えよう、自分たちの姿を鼓舞できるよう、大いに胸を張って生活していきましょう！